

EL DEFENSOR DE ALMERIA

ABO I.— NUM. 71.— Lunes 1.º de Mayo de 1916. DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA. Redacción y Administración, Piazas del Mercado núm. 22.

Crisis parcial

La crisis ministerial, que se anuncia desde hace días, debida principalmente a la vacante que había de producir la designación del ministro de Hacienda don Miguel Villanueva para la presidencia del futuro Congreso, próximo a reunirse, quedó solucionada, más pronto de lo que se esperaba, pues el propio presidente del Consejo anticipó, que ocurriría el lunes 6 de mayo, lo que la próxima semana.

Lo único que ha tenido confirmación ha sido el aserto del señor conde de Romanones, de que más que de crisis, se trataba de cubrir una vacante, y el hecho de verificarse, a pesar mismo del nombramiento de nuevos ministros, así lo demuestra plenamente.

Además del señor Villanueva, ha dejado de pertenecer al Gabinete, el ministro de Fomento, don Amós Salvador, y se ha cubierto la vacante de ministro de Estado cuyo desempeño, ha tenido a su cargo durante más de dos meses, el señor presidente del Consejo, y la vacante de cartera del ministro señor Alba.

Las referidas tres vacantes, entraron a ocuparlas los señores don Amalio Gimeno, don Joaquín Ruiz Giménez y don Rafael Gasset, el primero de procedencia democrática, el segundo íntimo amigo de Romanones que ha desempeñado hasta ayer el alto puesto de alcaide de Madrid, y el tercero también romanonista, aunque se trata de una personalidad eminente que mantuvo otras veces y mantendrá ahora una significación propia dentro del Gobierno, como ferviente mantenedor de la llamada política hidráulica.

Siendo los nuevos ministros tres personalidades ajenas del partido liberal, que ya otras veces han desempeñado las mismas u otras carteras y cuyos antecedentes políticos, parlamentarios y administrativos son bien conocidos de todos, nos hemos dispuestos de recordarlos por que nada nuevo diríamos para la generalidad de nuestros lectores.

Al recibir la noticia de la designación de los señores Villanueva, Salvador, Gasset, Giménez y Gimeno, nuestro completo orgullo con la Corta, señor Sánchez Díaz, lo cual nos ha permitido en esta ocasión como en otras muchas, ser los primeros en publicar la noticia de la solución de la crisis, en esta capital, por medio de representantes fijados en la fachada del "Café Imperial", nos limitamos a dar a conocer los nombres de los nuevos ministros y la hora de la junta.

El nuevo Gobierno, queda, pues, constituido en la siguiente forma:

Presidencia, Conde de Romanones; Estado, don Amalio Gimeno; Gracia y Justicia, don Antonio Marro; Guerra, general Luque; Hacienda, don Santiago Alba; Marina, General Miranda; Gobernación, don Joaquín Ruiz Giménez; Fomento, don Rafael Gasset; Instrucción pública, don Julio Burell.

Este Gabinete, se presentará al Parlamento, según todas las probabilidades, desarrollando el mismo programa del anterior, y por consiguiente, con el mismo proyecto de presupuestos, cuyas líneas generales y detalles de más importancia, ya estaban convenidos, salvo lo que se refiere a Obras públicas, que con la entrada del señor Gasset, será objeto de mayores consignaciones.

Comisión provincial

EL NUEVO VICE-PRESIDENTE

Uno de los primeros acuerdos que han de adoptarse por la Diputación, en el período semestral de sesiones, que debe empezar hoy, es el nombramiento del vicepresidente de la nueva Comisión provincial, pues como es sabido, la que venía funcionando acaba de terminar su labor.

Para mencionado cargo, han circulado preferentemente los nombres de don Domingo Lozano y don Inocencio Llamas, que cuentan respectivamente con el apoyo de los Diputados a Cortes, señores Amado y López Ballesteros.

Ambos candidatos, personas respetuosas, muy reputadas en el seno de la Corporación, cuentan también, con generales simpatías fuera de ella, y a la elección hubiera de resolverse sin otras intervenciones e influencias, muchos de sus compañeros se vorían en un verdadero compromiso para emitir su voto; pues seguramente, consideran a ambos dignos igualmente de ocupar el cargo, y se verían muy contrariados al tener que prescindir de uno de ellos.

Como por otra parte, la composición de la Diputación Provincial es tan heterogénea, puede decirse que ningún Diputado, ningún partido, tiene por sí solo, elementos suficientes para constituir mayoría; y de ahí que en el presente caso como en otros parecidos, tengan que acurrirse para buscar la solución, influencias personales bien diferentes e intervenir en última instancia, el ministro de la Gobernación, en nombre del Gobierno.

Esta vez parece que es el señor López Ballesteros, quien ha tenido la suerte de interesar en favor de su recomendado, la influencia oficial y de los representantes parlamentarios que cuentan con más número de adeptos en la Diputación, determinando de esta, mayor suma de probabilidades de parte de su candidatura.

Así pues, y salvo alguna combinación de última hora que no tenemos motivo para sospechar, parece que el nuevo Vice-Presidente de la Comisión Provincial, lo será don Inocencio Llamas.

Por cierto, que al hablar de este señor el periódico "El Día" en uno de sus números anteriores, lo consideraba incapacitado para el cargo, por su acendrada seriedad y seriedad, una de las virtudes que a cada momento acostumbra y rara vez le resultan, lo dá por excluido de ese puesto, sin comprender que el colega anda perdido del oído como nadie, pues a pesar de que en este asunto se viene repicando tan gordo, tampoco ahora "ha oído la música".

SEPELIO

A las diez de la mañana tuvo ayer lugar el acto de conducir a la última morada, el cadáver del precioso niño Baltasar Asensio Fuentes, hijo de nuestro querido amigo don José Asensio Parra.

No obstante la impetuosidad de la hora, el acto revistió los caracteres de una verdadera manifestación de duelo en la que figuraban personas de todas las clases sociales.

Muchos amigos del señor Asensio acompañaron al cadáver hasta el Cementerio, testimoniando así las muchas simpatías con que aquel cuenta.

Revolvimos al señor Asensio y de estable sepelio, nuestro sentido pésame que hacemos extensivo a sus hermanos don Baltasar, don Ambrosio y demás familia.

De Correos

Hoy se reunirá en el gobierno civil, bajo la presidencia del señor gobernador, la nombrada junta para la adquisición de un local destinado a instalar en él las oficinas de Correos y Telégrafos de esta capital, por haber quedado desechada a casa que hoy ocupa la Diputación provincial.

De no existir edificio apropiado se procederá a la adquisición de un solar que reúna las debidas condiciones.

De sociedad

Ayer vino a Almería el propietario de Enix y exalcalde de aquel pueblo, don Juan Lázaro.

—En el tren de la madrugada ha regresado de Madrid, el exsenador del Reino, nuestro distinguido amigo, don Juan Cassinello.

—En el tren correo de ayer salió con dirección a Jaén, el abogado de aquel colegio don Antonio Sandoval.

El capitán de Ingenieros Militares don Hermenegildo Herreras, salió ayer para Madrid, en el tren correo.

—Acompañado de su esposa e hijos, ayer marcharon a Alicante el Vista de aquella Aduana don Salvador Molina Agüero.

—Ha regresado a Berja, el propietario de aquella ciudad, don Miguel Martínez Joya.

—En el "auto" de Levante, salió ayer para Hércules Overa, el secretario del Ayuntamiento de Oriá, don Anselmo Navarro Frias.

Ayer marchó a Barcelona y Madrid, nuestro distinguido amigo don Juan Terriza Morales, acompañado de su bella hija María.

Por nuestro querido amigo don José Casanova, ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita Josefina Fernández Ramos, Profesora de esta Escuela Normal de Maestras, para nuestro amigo don Manuel Maléas.

La boda se celebrará en breve.

Ha regresado de Aguadulce, el

Estafeta provincial

El alcalde de Utiella del Campo ha remitido al Gobernador civil, para que éste ordene su publicación en el "Boletín Oficial", el apéndice al amillaramiento de las fincas rústicas y urbanas de aquel término municipal.

Recaudación. El alcalde de Alcudia anuncia por medio de edictos, haber dado comienzo la recaudación del impuesto sobre edificios personales.

Repertorio. En la secretaría del Ayuntamiento de Bédar ha quedado expuesto al público, el repertorio de arbitrio extraordinarios, para cubrir el déficit del presupuesto.

Un pastor intencionado. La guardia civil de Cuevas ha oficiado al gobernador civil, dando cuenta de que en el sitio denominado "El Campico" en el empalme de Overa, ha ocurrido el siguiente suceso:

Ha pastor, como de 13 años, hijo del tratante de ganados, conocido por Perez Perete, se entretuvo en interceptar la carretera de Puerto Lumbreras a Almería, a cuyo fin colocó un cordón de grava que impedía el tránsito.

Durante la noche circuló un carro por aquel sitio y sin que pudiera apercibirse de ello el conductor del vehículo, Diego Perez Perez, voló el carro, salvándose providencialmente.

El toldo y otras partes del vehículo, quedaron completamente destruidas, así como totalmente perdidos 27 arrosas de pasta de fideos que conducía.

Movimiento marítimo

Ayer se registró en nuestro puerto, el siguiente movimiento de buques:

Entrados. Vapor "Antonio Ferrer", de Cardiff, con cargamento de carbón. Idem "Velarde", de Barcelona. Idem "Aragón", de Málaga, con carga y pasajeros.

Desembarcados. Vapor "Velarde", para Motril. Idem "Aragón", para Cartagena.

Casas de Socorro

Hoy presta servicio en estas benéficas establecimientos, los facultativos siguientes:

La Municipal. El servicio de guardia estará a cargo del médico, don Gabriel de la Cámara y el practicante don Emilio Murcia Poyatos.

El retén lo harán el médico don Juan Ruiz Alad, y el practicante don Manuel Gil Segura.

La Obra. El servicio de guardia estará a cargo del médico don José Cardero Soraya y del practicante, don Emilio Guillén.

El retén lo hará el practicante don Mariano Allas.

Espectáculos

A petición del público y con motivo de ser hoy la fiesta del trabajo que celebra el mundo civilizado, la Compañía de Ilipulenses ha determinado su marcha por un día a fin de presentar en esta festividad tres monstruosas funciones en las que ejecutarán su monumental programa, en la escogida y de tanta variación en sus números, que seguramente habrá de hacer época en estas representaciones de variedades.

El público que no se ha satisfecho todavía de ver las pequeñas aristas acudirá como siempre, tanto más cuando se trata de una gran rebaja de precios.

Boletín religioso

Santos de hoy. Santos Felipe y Santiago, Apóstolos; San Segismundo y San Asencio, mártires.

Quinta de hoy. Jubileo circular. En Santiago. Se manifiesta a las ocho y el ejercicio de la tarde es a las seis.

Mes de las flores. San Sebastián. A las ocho de la mañana misa de comunión, acompañada de armoniosos motetes.

Por la tarde a las cinco y media, exposición de S. D. M. rosario, iglesia cambiada, reserva y salva solemnemente.

Sagrado Corazón. Durante todo

De la guerra

LOS SUCCESOS DE IRLANDA

Los sucesos de Irlanda han provocado declaraciones de los jefes de los dos partidos opuestos, el nacionalista y el unionista.

Sir Eduardo Carson, jefe de los unionistas, y organizador de la iniciativa voluntaria contra Home Rule, con una entrevista con un periodista yankee, ha declarado que los irlandeses son bastante nobles, y tienen suficiente sentido común para comprender que deben librar batallas justas sobre un plano elevado, sin favorecer al asesino internacional en los mares de Bélgica, Baleares y Norte de Francia.

Recuerda que 200.000 irlandeses han muerto luchando en Francia y Galipoli, libre y voluntariamente, contra la tiranía y el predominio imperial.

Declara que la rebelión está preparada, pagada y organizada por Alemania y opone el ideal irlandés nacionalista a la política alemana sostenida en la supresión de la nacionalidad y la libertad para someter al país a su régimen.

UN ESTUDIO DE LA ACCION AEREA

"Daily Chronicle" publica hoy un estudio comparativo de la acción aérea de Inglaterra y Alemania, frente al fianco belga.

Desde primero de Enero al 27 de Abril han sido derribados 45 aparatos alemanes contra 32 ingleses. Estas cifras prueban la superioridad de la aviación inglesa.

CAMPANA CONTRA LA EMBAJADA YANKEE DE BERLIN.

La prensa alemana ha iniciado con raras manifestaciones, una campaña de difamación contra la embajada yankee en Berlín y especialmente contra Mr. Gerard, a quien acusan de representar a un poderoso grupo de multimillonarios americanos, interesados en hacer estallar la guerra contra Alemania.

Hospital provincial

Hoy presta servicio de guardia en este benéfico establecimiento, el médico don Eduardo Pérez Cano y el practicante don Sinfiorino Rebolledo.

Notas de Hacienda

Los oficiales cuartos. En vista de la imposibilidad material de cumplir el artículo primero de la ley de 14 de Abril de 1908 en la forma en que aparece redactado, y en lo referente a la provisión de las vacantes de oficiales cuartos en el turno de cesantes del Ministerio de Hacienda, desde el momento en que dicha provisión deba hacerse entre los que figuren en el primer tercio de la escala con dos años de servicios, por lo menos, se ha dispuesto que mientras no haya solicitado para ocupar en turno de cesantes la plaza que corresponda cubrir de oficial de cuarta clase de dicho ministerio y sus dependencias, pueda nombrarse por el turno tercero de los establecidos en la ley de 14 de Abril de 1908, ya citada, a los activos de la clase inferior inmediata que cuenten más de dos años de servicio y no tengan nota desfavorable en su expediente personal.

MANIFESTACIONES DE LORD ROBERT CECIL.

Comentando unas interpellaciones en la Cámara de los Comunes, Lord Robert Cecil, Subsecretario de Negocios Extranjeros, ha desmentido los rumores sobre fantásticas tentativas de paz separada con Bulgaria.

PARTE FRANCESA

El comunicado oficial de París de las tres de la tarde, dice así: En la región de Lassigny, ayer, después de un cañoneo muy vivo, los alemanes iniciaron un pequeño ataque contra las posiciones francesas, situadas entre Attich les Hamel.

Un contraataque francés les arrojó en el acto de algunos elementos de trinchera en el cual hubieron penetrado.

En la orilla izquierda del Mosa, hubo bombardeo en el sector de Avocourt y en la región Esnes. Ayer las tropas francesas, se apoderaron de una trinchera alemana al norte de Mort Homme, haciendo 53 prisioneros de los cuales uno era oficial.

A la rilla derecha del Msa y en Weever, actividad intermitente de la artillería.

En los Vosgos, los alemanes intentaron durante la noche tres golpes de mano contra las trincheras francesas de Bau de Sapt, cabeza Fausy sudeste Largitio, en todas partes fueron rechazados con pérdidas.

Un Aviatik, fué obligado a aterrizar en el valle de Bienes (Argonne), después de librar dura batalla con un avión de la aviación francesa. Los oficiales que lo tripulaban, fueron hechos prisioneros.

EL BANCO DE IRLANDA EN PELIGRO.

Telegrafían de Londres, que el Banco de Irlanda no ha caído en poder de los insurrectos, merced a una vigorosa resistencia, que fué organizada por algunos oficiales y soldados que se habían establecido en el famoso Colegio de la Trinidad situado frente al edificio ocupado por el Banco.

El citado Colegio había sido transformado en una verdadera fortaleza. Fueron colocados, sacos de tierra a guisa de trincheras, detrás de las ventanas y puertas, desde las cuales se hacía fuego contra los rebeldes que iniciaron varias tentativas de asaltar el Banco, fracasando en todas ellas.

Convencidos de la inutilidad de sus esfuerzos, los insurrectos decidieron abandonar la empresa.

BRASIL Y ALEMANIA. — NEGOCIACIONES FRAGORASAS.

Comunican de Rio Janeiro que las negociaciones referentes a la proposición alemana tendiente a permitir al Gobierno brasileño a utilizar, alquilándoles, los buques alemanes refugiados a condición de que éstos sean empleados únicamente en el servicio de cabotaje, no dieron el resultado que se esperaba.

Parece que estas negociaciones han sido abandonadas.

LA OPINION EN ALEMANIA

El caso de Wittenberg, ha provocado en Alemania diversos comentarios.

"Norddeutsche Allgemeine Zeitung", y todos los hechos en la experiencia de los médicos al comienzo de la guerra y la costumbre de los prisioneros.

Armas al Imperio. Los periódicos neutrales y excitar a los soldados británicos a la rebelión, oivian que los soldados ingleses son todos voluntarios, cuya prueba está en el aislarse espontáneamente.

MANIFESTACIONES DEL GOBIERNO REPINGTON

Estudiando el frente oriental, el famoso coronel Repington, crítico militar "Times", dice así:

"Ni en el Este ni en el Oeste, puede Alemania suculentes reservas para perseguir la victoria, entre tan luego nuestra hora. Pero no debemos exponer el tiempo en ataques prematuros."

L AFABRICACION DE MUNICIONES EN INGLATERRA

Después de las últimas declaraciones del ministro de municiones, el número de talleres intervenidos por el Gobierno, que trabajan en la fabricación de municiones ascienden a 3.493.

CONSPIRACION CONTRA EL SUITAN.

Noticias llegadas de Odessa, dicen que se ha descubierto una conspiración contra el Sultán, que consista en detener de no a los ministros y matar al sultán, y buscarle sucesor.

Entre los conspiradores encarcelados, figura dos Príncipes rusos.

LA CONTESTACION DE ALEMANIA A LA NOTA AMERICANA

Comunican de Berna, que la "Gazeta de Francfort" dice, que la contestación a la nota americana, elaborase en forma definitiva por el gran cuartel general.

Puede suponerse que la contestación será enviada en los primeros días de la semana próxima.

SUIZA Y ALEMANIA

Comunican de Ginebra, que los últimos incidentes ocurridos entre los Gobiernos alemán y suizo, por volar los aeroplanos alemanes sobre territorio helvético, están en

Vino de solucionar, habiendo dado seguridad al gabinete de Berlín, de que se procederá contra los culpables y se darán órdenes terminantes para evitar que vuelen sus aparatos en las inmediaciones del territorio federal.

Un día de Galicia, comenta este, considerándolo altamente satisfactorio.

PARTE RUSO

El comunicado oficial de Petrogrado dice así:

La artillería rusa bombardeó a Schind y liberó el mundo.

Después de violenta preparación por la artillería, en la región de Oboynovka, como en la ofensiva los alemanes siendo rechazados.

Reconquistaron sus trincheras perdidas en un combate más intenso que se libró entre Panapolecha y Sishovay.

En la región de Smirgones, los alemanes han iniciado violento avance.

En el mar Negro, un submarino ruso, a pesar de haber sido destruido por los aviones y las baterías, hundió cerca del Bosphoro a un vapor alemán, en el que se rechazaron varios ataques turcos y lejanos de los alemanes hacia el oeste.

La noticia

LLGADA DE SS. MM. LOS REYES DON ALFONSO Y DOÑA VICENTINA

De mañana regresaron a su excursión a Sevilla y Málaga. Los reyes don Alfonso y doña Vicentina.

En la noche de SS. MM. los reyes, el Gobierno, autoridades civiles y militares, y numerosas personas.

ENTREVISTAS POLITICAS

El jefe del Gobierno celebró hoy numerosas conferencias con varios personajes del partido liberal.

También conferenció el Conde con don Rafael Gasset, que vino de su finca de Torrelodones, de donde fue llamado urgentemente.

EL JEFE DEL GOBIERNO EN PALACIO

El jefe del Gobierno llegó a Palacio a las diez y media de la noche. El señor Gasset, ministro de Fomento, y el señor Gasset, ministro de Fomento, y el señor Gasset, ministro de Fomento.

Retirándose el conde de Romanones, a la entrada del señor Gasset, en el ministerio de Fomento, manifestó a los periodistas, que para convencerle a que aceptase el cargo, hubo de hacerle reconocer la necesidad de su actuación en el momento, si no logra por todos los medios, que continúe en este don Amos Salvador.

DECLARACIONES DEL SEÑOR CONDE DE ROMANONES

En el ministerio de Estado recibió el presidente a los periodistas, el cual confirmó las manifestaciones que hizo a la salida de Palacio.

Continuó diciendo, que hubiera querido haber demorado la solución de la crisis tres ó cuatro días, pero en vista de los comentarios publicados por algunos periódicos y teniendo en cuenta la marcha de S. M. el rey don Alfonso a San Sebastián, decidió a liquidar hoy el asunto.

Continuó diciendo, que hubiera querido haber demorado la solución de la crisis tres ó cuatro días, pero en vista de los comentarios publicados por algunos periódicos y teniendo en cuenta la marcha de S. M. el rey don Alfonso a San Sebastián, decidió a liquidar hoy el asunto.

VARIAS CONFERENCIAS

El jefe del Gobierno celebró hoy numerosas conferencias con varios personajes del partido liberal.

También conferenció el Conde con don Rafael Gasset, que vino de su finca de Torrelodones, de donde fue llamado urgentemente.

LA SOLUCION DE LA CRISIS

La crisis ha quedado resuelta de la siguiente manera:

Estado, don Amalio Gimeno. Hacienda, don Santiago Alba. Gobernación, don Joaquín Ruiz Giménez.

Fomento, don Rafael Gasset.

Los demás ministerios quedan en sus puestos.

GASSET EN FOMENTO

Retirándose el conde de Romanones, a la entrada del señor Gasset, en el ministerio de Fomento, manifestó a los periodistas, que para convencerle a que aceptase el cargo, hubo de hacerle reconocer la necesidad de su actuación en el momento, si no logra por todos los medios, que continúe en este don Amos Salvador.

habiendo, en las actuales circunstancias en que urge comprender bastantes obras públicas de gran importancia.

Anunció el Presidente, que las Cortes votarían créditos suficientemente amplios para que el señor Gasset pueda desarrollar su política hidráulica.

JURA DE LOS NUEVOS MINISTROS

A las siete y media de la noche verificó en Palacio la jura de los nuevos ministros, señores Alba, Jimeno, Ruiz Giménez y Gasset.

Tuvieron juramento el Presidente del Consejo de ministros, señor Conde de Romanones.

En dicho acto acompañaban a S. M. el Rey altos palatinos.

Después los nuevos consejeros de la Corona, cumplieron a SS. MM. las Reinas doña Victoria y doña María Cristina.

DECLARACIONES DE ALBA

A la salida de Palacio, dijo a los periodistas el señor Alba, que aceptó la cartera de Hacienda por deber de disciplina.

Añadió que dado el poco tiempo que falta para la reunión de las Cortes sólo permítele presentar un presupuesto transitorio, que después de estudiar importantes cuestiones que hay que resolver.

También manifestó el nuevo ministro de Hacienda que convencido de las dificultades para el desempeño de dicha cartera, podría toda su voluntad para que su gestión sea benéfica para los intereses nacionales.

Hablando de las pasadas elecciones, dijo el señor Alba que cree que apenas discutiránse aquellas, en las Cortes.

CONSEJO DE MINISTROS

A las diez de la noche se celebró Consejo de ministros en casa del Presidente señor Conde de Romanones.

Canjaron las reuniones impresionadas acordando celebrar mañana Consejo en Palacio.

Después de reunirse en Consejo, para tratar de la provisión de altos cargos vacantes.

EL REY A SAN SEBASTIAN

Mañana por la noche marchará don Alfonso a San Sebastián. Estará en dicha población dos días.

DIMISION DEL SUBSECRETARIO DE GOBERNACION

El Subsecretario de Gobernación don Martín Rosales ha presentado la dimisión de su cargo.

LOS NUEVOS MINISTROS Y EL CONDE DE ROMANONES

A primera hora de la tarde, acudió el señor Jimeno al domicilio del Conde de Romanones.

Este rogóle aceptase la cartera de Estado.

Después de cambiar impresiones sobre los asuntos del exterior, aceptó el señor Jimeno.

Luego acudió el señor Gasset al domicilio del Presidente, conferenciando con él durante media hora.

Después conferenció el conde, extensamente con el señor Ruiz Giménez.

Más tarde informó el jefe del Gobierno a los periodistas de la solución de la crisis.

TOROS

EN MADRID

Los toros de Hernández lidiados hoy, grandes.

Cocherito de Bilbao regular.

Fue cornado, recibiendo una herida de 10 centímetros, en la región útea, que interesa los tejidos blancos del muslo.

Se abeño II bien.

El picador Aventurero fué también herido sufriendo una herida de 15 centímetros en el muslo.

EN VISTA ALEGRE

Pastoreo monumental.

Platerito colosal.

El cuarto cornale recibiendo un puntazo de dos centímetros en la región occipital.

Rodarte adornado, oreja.

EN SEVILLA

Se ha celebrado la última corrida de feria.

Asistieron los infantes doña Luisa y don Carlos.

Los toros de Anastasio Martín de sigales y pequeños.

Fueron protestados.

Pastor estuvo breve y valiente.

Caosa colosal y monumental.

Loselito y Belmonte regulares.

EN BILBAO

Comio valiente, corió la oreja de su primero.

En el cuarto mal.

Salero II colosal.

Billeterona desconfiado.

EN BARCELONA

En las Arenas actuaron hoy Blenquito, Helmonito, Chanito y Freg, estuvieron regulares.

Freg recibió un puntazo en la pierna.

EN GIRON

El novillero Castiella mató cuatro novillos, estando colosalmente.

EN VALENCIA

Vaquero valiente.

Andaluz mal.

EN BARCELONA

En la plaza monumental se ha celebrado una corrida de toros.

Rumbita estuvo superior.

Malla valiente.

Flores adornado.

Paco Madrid bien, recibió un puntazo en el muslo.

Malla al hacer un quite fué volando, resultando con cornación en el muslo.

EN ZARAGOZA

Alé superior.

Fortuna regular.

Angeleto bien.

El handerillero Ciervana, bien en la breca y en banderillas.

SANCHEZ ORTIZ

EL RIO DE LA PLATA

Puerta de Purchena y Alfareros, 1.

Visita la gran exposición

de novedades para la presente temporada que es

la casa hará los días 30

de Abril y 1.º de Mayo

Bonitos regalos á sus compradores